

や ま ざ と
山 里



東郷小学校だより

令和5年度12号(通327号)

令和6年3月12日

文責：前田 洋光

新たな夢と希望を胸に，新たなステージへ

活発に動き出した令和5年度も，残すところあと数日となりました。3月18日(月)には，卒業証書授与式が行われ，17名の卒業生がいよいよ巣立っていきます。そして，この一年間，保護者の皆様，地域の皆様から温かく支えていただきながら，全校生89名が全員そろって，令和5年度の学校生活を無事終えることができることに，心より感謝申し上げます。

6年生は最上級生として，常に積極的にリーダーとしてよく頑張りました。5年生は先輩方の姿を追いながら，来年度のリーダーとして意欲的に活動しました。1～4年生も充実した活動を通して大きく成長できました。来年度も夢と希望を胸に秘め，最後まであきらめずに一步一步確実に前進してほしいと願っています。

親への感謝の気持ち<6年生の授業参観>

2月9日(金)の授業参観，ありがとうございました。小学校最後の授業参観は，「感謝の会」でした。今までお世話になった親への感謝の心を伝え，そして，中学校へと旅立つ日も近づいてきています。卒業にあたり，これまでの自分を振り返り，そして，周りの方々へ感謝することはとても大切なことです。

ダンスで盛り上がり，感謝の言葉や合唱でしみりとし，親子の深い絆を感じる素敵な感謝の会になりました。



6年生の先輩，ありがとうございました

～感謝の心で「6年生を送る会」～

2月15日(木)5年生を中心に，感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」が行われました。スローガンの「お世話になった6年生に，感謝と応援の気持ちが伝わる送る会にしよう」が，十分に達成できた送る会でした。心のこもった各学年の出し物やプレゼントに，今までお世話になった感謝の気持ちが表現されていました。これまで6年生がリーダーシップを発揮し，後輩達と深い絆で結ばれていたことを改めて感じる送る会でした。これからも感謝する気持ちを忘れず，成長して行ってほしいと思います。心が温まる，素敵な送る会をみんなで創り上げることができました。

